

Newsletter mensual del Colegio Gondomar



RESERVA DE PLAZA

DESDE 1 AÑO HASTA 2° BACHILLERATO

La Secretaría del Centro tiene abierto plazo de reserva de plaza para el curso 2025/2026. Les informamos que llevarla a cabo implica la aceptación del **Ideario Educativo** y el **Reglamento** de **Régimen Interno**. La información sobre servicios y actividades que se realizan en el Colegio pueden encontrarla en la normativa que se les entregará en pocas fechas. Los alumnos ya matriculados en el Centro y que deseen seguir cursando enseñanzas en el próximo curso, deben realizar la correspondiente Reserva de Plaza y para ello, les comunicamos el modo de hacerlo:

El 14 de febrero, se girará un recibo individual por un importe de 283 euros para todos los niveles educativos. Dicho importe, está ya deducido de los honorarios globales del próximo curso.

Los padres que no tengan domiciliados los pagos deberán hacer efectivo el importe mencionado, en la Secretaría del centro, a partir de dicho día 14

OLIMPIADA DE BIOLOGÍA

14 FEBRERO. 4° ESO

Un año más, un grupo de alumnos de **4º de ESO**, se presentará a la **Olimpiada de Biología** de Madrid, el próximo 14 de febrero. Se celebrará en la Facultad de Biología de la **Universidad Rey Juan**

Se celebrará en la Facultad de Biología de la **Universidad Rey Juan Carlos, Campus de Móstoles.**

Les deseamos mucha suerte a todos.



1.Reserva de plaza
2.Olimpiada de Biología
3.Café del Amor
4.Noche mágica en Faunia
5.Viaje a Irlanda
6.Camino Santiago
7.Exámenes 2º Bach
8.Carnaval
9:Días no lectivos
10.Salida Granja





CAFÉ DEL AMOR

14 DE FEBRERO. 1°SECUNDARIA

Como ya es tradición en nuestro Centro, los **alumnos de 1º ESO**, con motivo de la festividad de San Valentín, ofrecerán un **recital poético musical** a las **familias de 1º ESO** que así lo deseen, en la sala multiusos de la **Biblioteca de Galapagar.**

4°, 5° y 6° de Primaria podrán disfrutar del recital de 11:30 a 12:30.

Se realizará un pase especial de **15:00 a 16:00 horas, el viernes 14 de febrero, para los familiares de los alumnos de 1º ESO. Entre las 16:00 a 16:30** podrán disfrutar de café, infusiones y bollería elaborada por los alumnos.

No obstante, también podrán acceder al evento las familias del Centro que así lo deseen a esa misma hora, 15:00.

Rogamos confirmación de asistencia de las familias de 1° de ESO a través de las agendas de sus hijos.

NOCHE MÁGICA EN FAUNIA. AVANCE MARZO

PRIMARIA. 27 Y 28 DE MARZO

Les informamos que para el mes de marzo tenemos preparada una **gran sorpresa** a nuestros alumnos de **Primaria.**

El día **27 de marzo, jueves**, saldremos del colegio sobre las 16:30 en dirección a Faunia. All**í pasaremos la noche** y regresaremos al día siguiente, **28 de marzo**, sobre las 10 de la mañana al Colegio.

La actividad consistirá en recorrer el parque, visitando los pabellones y ecosistemas con los educadores de Faunia, que les contarán todo sobre los animales que allí habitan.

Después de cenar, harán una **velada nocturna** con juegos y actividades relacionadas con lo que han visto durante el día.

Después, dormirán entre pingüinos en el ecosistema Polar, frente a la cristalera del pingüinario. Esta zona está calefactada de manera independiente.

Aún queda mucho tiempo pero tenemos que ir organizando la actividad ya que se trata de plazas limitadas. Es por ello, que será necesario **realizar la reserva antes del 14 de febrero.**

Los niños permanecerán en todo momento acompañados por responsables y monitores titulados, además de profesorado del Colegio. También dispondrán de servicio de enfermería durante la noche. Precio 95 euros. Incluye transporte de ida y vuelta, pase de día en el parque visitando todos los ecosistemas, talleres formativos con monitores especializados, actividad lúdico nocturna y noche con pingüinos. Cena del 27 y de ayuno del 28 de marzo.









ALUMNOS INSCRITOS EN EL VIAJE A IRLANDA. CHARLA INFORMATIVA

12 DE FEBRERO. ALUMNOS DE 4° ESO Y 1° BACHILLERATO

El **12 de febrero, a las 17:00** h, tendrá lugar una **charla informativa** sobre el viaje a Irlanda que se realizará **del 7 al 13 de junio.**

Estará presente la **responsable** de la Agencia English School Up, **Rosana Martín**.

Ese día, podrán resolver todas las **dudas** que tengan al respecto de esta salida.

Les recordamos que este viaje está programado para alumnos de **4° de ESO y 1° Bachillerato.**

Muchas gracias por su colaboración.

PREINSCRIPCIONES PARA EL CAMINO DE SANTIAGO. CAMINO FRANCÉS

SECUNDARIA Y 1° BACHILLERATO

Nos complace comunicarles que, debido a la alta demanda el curso pasado para realizar el viaje, ya pueden realizar la **preinscripción** para la **2ª edición que tendrá lugar del 30 de junio al 6 de julio**.

En esta ocasión, realizaremos el **camino francés (Roncesvalles-Logroño)** Tendremos la oportunidad de pasear y pernoctar en un precioso paisaje montañoso pirenaico; bosques autóctonos y entornos naturales de gran belleza.

Recuerden que las **plazas son limitadas** y se adjudicarán en riguroso orden de inscripción, por lo que,, todos aquellos interesados pueden ir realizando su pre-reserva a través de la Secretaría del Centro.

El precio y demás detalles sobre esta nueva etapa, se las comunicaremos próximamente.

Muchas gracias por su colaboración











2ª EVALUACIÓN DEL 4 AL 7 DE FEBRERO

Desde el **martes 4 al viernes 7 de febrero**, los alumnos de 2° de Bachillerato realizarán los exámenes de la 2ª Evaluación.

Recibirán los **boletines de notas a partir del 17 de febrero** a través de sus correos electrónicos.

CARNAVAL INFANTIL

27 DE FEBRERO

El jueves, **27** de **febrero**, celebraremos nuestro divertido Carnaval en Educación **Infantil**.

Los alumnos de esta etapa podrán venir ese día **disfrazados** de lo que más les apetezca. Recomendamos evitar traer accesorios como espadas, pistolas...



28 DE FEBRERO Y 3 DE MARZO

Según nos remite el calendario escolar de la Comunidad de Madrid, les recordamos que los días **28 de febrero y 3 de marzo, son días no lectivos** por lo que el Centro permanecerá cerrado en todos los niveles educativos.

SALIDA A LA GRANJA, AVANCE MARZO

INFANTIL. 17 DE MARZO

El **17 de marzo**, los alumnos de **Infantil** pasarán un día fabuloso en la Granja Escuela **El Álamo.**

Los alumnos realizarán un recorrido guiado por todas las instalaciones y culminarán con un **taller sobre la leche y sus derivados**. visitando en los establos a todos los animales de la granja productores de leche: vacas, cabras y ovejas. Allí, los monitores les explicarán sus características, fisiología, alimentación, razas, cuidados y enfermedades.

Por último, en el taller de lechería, una vez que la leche está preparada, aprenderán a elaborar de manera artesanal queso o mantequilla.

La actividad se completa con la visita a los animales, donde ellos/as mismos/as les alimentan y cuidan, además de un paseo en pony o caballo según edades.







SOLUCIÓN AL ENIGMA DEL MES DE ENERO Y NUEVO ACERTIJO MATEMÁTICO

¿LO CONSEGUISTE? COMPRUEBA TUS RESPUESTAS

Un rompecabezas no es solo un desafío para la mente, es un reto que hace que trabajen múltiples áreas de conocimiento y que nos fuerza a entender cómo funciona un conjunto. En la **newsletter de enero os propusimos un divertido acertijo visual.**



Ya podéis comprobar las respuestas.

1- ¿Cuántos turistas se encuentran en el campamento?

Cuatro. En la imagen podemos observar cuatro cucharas y cuatro platos dispuestos sobre un mantel. También hay un cartel clavado en uno de los árboles con cuatro nombres escritos.

2- ¿Acaban de llegar o lo hicieron hace ya algunos días?

Se deduce que deben de haber llegado hace unos días y la clave la tiene la tela de araña construida entre la tienda de campaña y uno de los árboles

3- ¿Cómo llegaron hasta allí?

Llegaron en barca como se puede deducir por los remos que hay apoyados en uno de los árboles

4- ¿Hay algún pueblo cerca?

Se supone que debe haberlo pues en la esquina inferior izquierda hay una gallina y estos animales no suelen alejarse mucho de sus granjas.

5- ¿Dónde fue Álex?

El cuarto campista fue a cazar mariposas. Es el nombre tapado en el cartel.

6- ¿Quién está haciendo las tareas hoy? Peter



Puedes poner una línea en algún lugar para que la suma sea correcta.

¿Sabes dónde?

$$5 + 5 + 5 + 5 = 555$$



El amor es la poesía de los sentidos". Honoré de Balzac.

Sin otro particular, reciban un cordial saludo